

BP5 Peter Heilrath

Tagesordnungspunkt: 3 Wahl des Präsidiums

Liebe Freund*innen!

Ich hatte nach der Präsidiumsschulung bisher zweimal die Ehre Mitglied des Stadtparteitagspräsidiums zu sein.

Präsidiumsarbeit ist Vermittlungsarbeit und Zeitmanagement. Dabei müssen zahlreiche widerstrebende Interessen in einem Verband in Ausgleich gebracht werden – nach Regeln, die der Verband und der Stadtparteitag sich selber gegeben haben.

Gleichzeitig sollte man aber als Präsidium im besonderen Maße Anwalt der Mitglieder des Stadtparteitags sein, auch von den Meinungsminoritäten.

Dieser Anwalt würde ich für Euch gerne sein und denke, dass auch mein juristischer Background und die umfassende Kenntnis des Stadtverbands dafür eine gute Grundlage ist.

Ich bin Peter Heilrath, 53 Jahre alt, Rechtsanwalt und Filmproduzent, Sprecher der bayerischen grünen Landesarbeitsgemeinschaft Europa, Frieden & Internationales und Delegierter zur Bundesarbeitsgemeinschaft Frieden & Internationales, sowie zum Länderrat von Bündnis 90 Die Grünen.